

Saint-Denis-de-l'Hôtel

Pour l'inclusion et la tolérance

Publié le 31/05/2023



Les enfants ont vécu un moment magique à l'aéroport Orléans Loire Valley. © Droits réservés



+ S'ABONNER

Favoriser l'inclusion, faire accepter les différences à travers des rencontres entre des enfants au parcours ordinaire et extraordinaire, sont au cœur de la mission de Rêves de Gosse.

Chaque année depuis 27 ans, l'association organise le tour « Rêves de Gosse » dans des villes candidates. En 2023, neuf collectivités ont été sélectionnées, parmi lesquelles Orléans. L'étape locale, organisée par la jeune chambre économique, a eu lieu vendredi à l'aéroport Orléans Loire Valley de Saint-Denis-de-l'Hôtel.

Une journée magique au cours de laquelle 150 enfants (55 ordinaires et 85 extraordinaires) ont profité d'un tour en avion d'une vingtaine de minutes, dans une ambiance festive et bienveillante grâce à 24 équipages bénévoles qui ont accompagné la caravane tout au long de son parcours.

« C'est toujours un moment fort et inoubliable »

Autant dire que les visages rayonnaient. L'appréhension de certains s'est vite envolée, rassurés par des personnes formidables. « C'est toujours un moment fort et inoubliable pour les jeunes mais aussi pour les familles. Je me souviens de ce parent qui a fondu en larmes en entendant pour la première fois son fils autiste s'exprimer. En descendant de l'avion, nous lui avons demandé son impression et il a répondu "c'est cool" », raconte Stéphane Azou, responsable de la communication de Rêves de Gosse. Et d'ajouter : « Les tours aériens sont la cerise sur le gâteau. Une récompense pour les enfants, l'aboutissement du projet pédagogique mis en œuvre par chaque ville et qui vise à faire se rencontrer des enfants ordinaires et extraordinaires pour partager des moments uniques ».

La jeune chambre économique avait choisi le thème des petits explorateurs. Toute l'année, les enfants issus de quatre établissements (l'école Sainte-Thérèse, l'Adapei 45, le Renard et la rose et la fondation la Vie au grand air) ont participé à des ateliers manuels. Vendredi, leurs travaux étaient exposés dans le village Rêves de Gosse, où de nombreuses animations étaient proposées. Tels des explorateurs, ils ont visité la caserne des pompiers, le musée des beaux-Arts, celui des arts forains, et profité d'une balade en bateau à Sigloy.

Rêves de Gosses, les bénévoles, les élus et les partenaires se sont félicités de la réussite de cette journée qui met des étoiles dans les yeux des enfants, mais aussi de la présence de Charlotte Caubel, secrétaire d'État en charge de l'enfance dans le Loiret. « Cette journée exemplaire participe à nos valeurs républicaines. Ce projet me tient à cœur par sa teneur et par l'engagement incroyable de tous les acteurs. C'est une opération à développer », a-t-elle souligné.

SAINT-DENIS-DE-L'HÔTEL

LIRE LE JOURNAL

LES + PARTAGÉS

1

Fait divers "Anéanti", "révolté", l'éleveur d'Olivet qui avait retrouvé l'une de ses brebis coupée en deux a de nouveau porté plainte après un acte de cruauté

2

Fait divers Dreux : l'homme, suspecté du meurtre de son ex-compagne et de ses deux enfants, arrêté dans les Yvelines